
Gaeta si candida a ospitare la prima biblioteca 

internazionale del mare 

 

Gaeta ospiterà la prima biblioteca internazionale del mare? Ad auspicarlo è stata Giulia D’Angelo, 

direttrice della Libreria internazionale Il Mare, inaugurando domenica 22 aprile il 1° Festival 

internazionale dell’editoria del mare sulla nave scuola della Guardia di finanza Giorgio Cini, uno 

dei grandi eventi della quinta edizione dello Yacht Med Festival che resterà aperto a Gaeta fino al 

29 aprile. Un evento al quale, oltre alla curatrice della la manifestazione, hanno voluto essere 

presenti il comandante della Scuola nautica della Guardia di finanza, colonnello Marcello 

Marzocca, il comandante della Capitaneria di porto, Francesco Tomas, il  capitano Sannino, 

comandante della nave scuola Giorgio Cini, e il presidente della Camera di commercio di Latina 

Vincenzo Zottola.“Sulla Nave scuola Giorgio Cini presentiamo una biblioteca del mare, con una 

selezione di volumi internazionali, mentre nello stand della Libreria internazionale Il Mare invece 

abbiamo allestito una mostra-mercato aperta a tutti”, ha detto Giulia D’Angelo. 

Un premio particolare a Predrag Matvejevic, autore di Breviario mediterraneo 

diffuso in 60 Paesi 

“Nell’ambito dei Mediterranean Awards 2012, abbiamo poi voluto istituire un’apposita giuria 

composta, oltre che dalla sottoscritta, da Vincenzo Zottola, Donatella Bianchi e Folco Quilici, che 

ha deciso di premiare Predrag Matvejevic, l’autore di Breviario mediterraneo, un libro diffuso in 60 

Paesi divenuto punto di riferimento per tutti gli appassionati. Abbiamo invitato numerosi autori ed 

editori di mare, come Pino Aprile, Marco Bernardi, Remo Sabatini, Fiorenza Mursia, Giuliano 

Gallo, Simone Perrotti, Adriano Madonna, Gaetano Cafiero, Alberto Cavanna, Paolo Bernacca. E ci 

auspichiamo di poter far nascere a Gaeta la prima biblioteca internazionale del mare”. “Lo Yacht 

Med Festival”, ha sottolineato Vincenzo Zottola, “considera l’economia del mare nella sua interezza 

e non può fare a meno della cultura. Abbiamo iniziato a raccogliere volumi che ospiteremo presso 

la nostra sede di Gaeta e che di anno in anno arricchiremo”. 

 


